



Andenken bewahren



Wer wir sind

Der Verein wurde im Jahre 1899 als „Militär-Veteranen-Verein Thal“ gegründet, um die Kriegsheimkehrer und deren Angehörige zu versorgen.

Nach der Umbenennung in „Kameradschaftsbund“ im Jahre 1966 bekam der Verein eine neue Vereinsfahne mit Rosa Fink als Fahnenpatin.

Die Schützenabordnung Thal ist seit dem Jahre 1987 im Kameradschaftsbund eingegliedert.

Heute mahnt und erinnert der Verein, kümmert sich um den Blumenschmuck, Baumschnitt und Weihnachtsbäume beim Kriegerdenkmal.

Was uns ausmacht

Wir sind bisher ein reiner Männer-Verein. Aufgenommen werden darf, wer den „Gedanken“ des Vereines entspricht, d. h. wer die Friedenserhaltung pflegt und sich dieser Richtung verbunden fühlt.

Wissenswertes

Unser Erkennungsmerkmal ist ein Hut mit einer Feder und dunkle Kleidung. Jährlich an Fronleichnam rückt unsere Fahnenabordnung mit den Schützen aus, am Seelensonntag rücken alle Vereinsmitglieder auf freiwilliger Basis aus.

Es finden jährliche Versammlungen der Obleute von verschiedenen Regionen und eine vereinseigene Jahreshauptversammlung statt.

KAMERADSCHAFTSBUND

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr > Kameradschaftsbund

Unsere **EINLADUNG** an alle:

Besuche uns bei unserer Jahreshauptversammlung oder einer unserer Ausrückungen.